



**XXIV JORNADAS DE INVESTIGACIÓN Y VI JORNADAS DE POSGRADO
DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CUYO**
**10, 11 y 12 de noviembre de 2015 – Nave Universitaria - Parque Central, ciudad de
Mendoza**

Organizadas por la Secretaría de Ciencia, Técnica y Posgrado de la Universidad Nacional de Cuyo (SeCTyP).

Instructivo

Estas jornadas tienen por objetivo promover la transferencia de resultados de las investigaciones realizadas por docentes-investigadores, becarios y posgraduandos de la UNCUYO, además surge la necesidad de generar un espacio en el que interactúen docentes-investigadores, becarios, alumnos de grado y posgrado e invitados de distintos sectores a fin de incentivar la vinculación para proponer líneas de trabajo y poder generar en el futuro proyectos y programas de investigación conjuntas que contribuyan a la sociedad.

Las XXIV Jornadas de Investigación y VI Jornadas de Posgrado de la Universidad Nacional de Cuyo, se desarrollarán en 3 encuentros, en esta primera reunión se presentará la producción en Salud, Tecnología y Ambiente. Las actividades de cada día se iniciarán con la exposición en formato posters de proyectos de investigación del área correspondiente, luego los presentes participarán de un foro y mesas de debate. La jornada finaliza con una reunión plenaria en la que se comentarán las conclusiones del área. Las actividades mencionadas se realizarán a partir de las 9:00 h y se estima que finalizarán a las 17:00 h de cada día. Los docentes-investigadores, becarios y posgraduandos de la UNCUYO deberán participar en todas las actividades programadas para el día que corresponde al área dónde se inscribió.

1 – EXPOSICIÓN PÓSTER (9 A 11h)

El autor será el responsable de colocar su póster el día indicado por la organización a partir de las 8:30 h, también se le indicará el número de panel en el que debe pegar su presentación. El/los autor/es deberán estar presentes frente al poster de 9:00 a 11:00 h para brindar información a los asistentes a las Jornadas y a una Comisión designada por esta Secretaría de Ciencia, Técnica y Posgrado que los visitará para intercambiar ideas o solicitar mayor información a los autores.

El poster deberá ser retirado a las 17:00 h horario en el que aproximadamente finalizarán las actividades diarias, la SeCTyP no se hará responsable de este material.



2 – FORO “INVESTIGACIÓN UNCUYO EN FUNCIÓN DE PRIORIDADES REGIONALES: SALUD – TECNOLOGÍA – AMBIENTE”

En cada jornada, luego de la visita a la exposición de póster, de 11:30 a 13:00 h los presentes participarán de un foro que contará con la presencia de invitados especiales que representan distintos sectores relacionados a la temática específica determinada para ese día, quienes expondrán sobre la situación actual del tema y darán a conocer líneas de investigación demandadas.

3 – MESAS DE DISCUSIÓN (14:00 a 15:00 h)

Los participantes se distribuirán en 3 grupos, cada uno de ellos tendrá un coordinador y un secretario.

El objeto de esta actividad es brindar un espacio para que los investigadores, becarios y posgraduandos puedan vincularse con los invitados de distintos sectores a fin de intercambiar y proponer líneas de trabajo que puedan generar en el futuro proyectos y programas de investigación conjuntas que contribuyan a la sociedad.

4- CONCLUSIONES PLENARIAS (15:30 a 16:30 h)

Los coordinadores de cada mesa, contarán con 10 minutos para exponer las conclusiones.